

Fecha: 13-02-2025 Medio: La Estrella de Chiloé La Estrella de Chiloé Supl.:

Noticia general Tipo:

Título: Estudia inglés en Estados Unidos de manera fácil y con un curso gratuito

Tiraje: Lectoría: 2.800 8.400

Favorabilidad: No Definida

> contenido patrocinado Santander

La postulaciones están abiertas hasta el 9 de marzo en Santander Open Academy

Pág.: 9 Cm2: 637,3

Estudia inglés en Estados Unidos de manera fácil y con un curso gratuito

El programa disponible en Santander Open Academy incluye pasajes aéreos, alojamiento en la residencia universitaria de la Universidad de Pennsylvania y acceso a un intensivo curso de inglés durante tres semanas, en julio de este año.



POSTULA AOUÍ

lar a través de la plataforma on-

¡Quién no ha soñado alguna vez line Santander Open Academy, incon poder realizar un viaje al excluye pasajes aéreos, alojamiento tranjero y además aprovechar de en la residencia universitaria de la Universidad de Pennsylvania, seaprender un nuevo idioma!, en este caso, inglés. Pero sabemos que guro médico, alimentación, certi-Experiencias maravillosas

> bién a moverme en otro país porque fue la primera vez que

estaba en extraniero".

Jorge Petit-Laurent, participante del USA Summer Experiencie 2024 en UPenn, destacó la oportunidad que ofrece un curso gracarísimo, en especial si es para estudiar. Hay muchas opciones, pero en general se escapan del presupuesto de la mayoría de las personas. Yo les diría a todos que postulen a todas las opciones que tengan. Yo he tenido la oportuni-

dad de realizar varios cursos de Santander Open Academy y todos me han ayudado mucho a seguir desarrollándome personal y profesionalmente".

Plazos para postular

Para postular hay que registrarse en Santander Open Academy e inscribirse en el programa Sum-mer Experience 2025 UPenn hasta el 9 de marzo, con 90 cupos disponibles para jóvenes de entre 18 v 30 años residentes de 13 países. que tengan un nivel de inglés desde B1 o equivalente. Además, el programa es completamente gratuito y no requiere ser cliente de Banco Santander ni contar con un título universitario.

Muchos de los jóvenes ganadores de la edición 2024 nunca habían salido de Chile. Esta experiencia va más allá del aprendizaje del idioma; es un intercambio cultural que transforma sus perspectivas personales y profesionales," destaca Rodrigo Machuca, gerente de Santander Universidades.

El curso se llevará a cabo desde el 14 de julio hasta el 1 de agosto de este año en la Universidad de Pennsylvania, en Estados Unidos, y está diseñado pa-ra potenciar las habilidades lingüísticas y profesionales, combinando el aprendizaje del idio-ma con talleres que abarcan competencias clave como lide razgo, trabajo en equipo, comunicación persuasiva y psicología positiva.

jóvenes chilenos han participado de esta

gran experiencia con

el programa que ofrece

Banco Santander.

Cursos Online 2025: Formación accesible y global

plataforma global de aprendizaje y desarrollo profesional de Banco Santander y que ofrece acceso a formación para poten ciar competencias profesionales y empleabilidad con cursos gratuitos, con contenidos de calidad y becas con instituciones de educación superior a nivel nacional e internacional.

Además del programa USA Summer Experiencie 2025-Penn, Santander pone a disposición cursos online, a los que se puede postular a través de Santander Open

Academy.
1. Online English Courses 2025-British Council:

Un programa dirigido a mejorar el dominio del inglés enfocado en el ámbito profesional, con niveles desde A1 a C1. Este curso, disponible para 10.000 participantes globales, incluye for mación inicial de ocho semanas y una extensión de 20 semanas para los mejores estudiantes. La convocatoria estará abierta des de el 2 de enero y hasta el 21 de abril de 2025.

2. Skills for Work-Coursera: Licencias anuales para acceder a cursos en áreas clave como sostenibilidad, inteligencia artificial, marketing digital y habilidades de razgo. Este programa incluye 10.000 cupos globales y estará disponible desde el 8 de enero y hasta el 19 de marzo de 2025.

Apoyo a la educación

Banco Santander mantiene un firme compromiso con el progreso y el crecimiento inclusivo y sostenible con una apuesta pionera y consolidada por la educación, el emprendimiento y la empleabilidad, que desarrolla desde hace más de 28 años y le distingue del resto de entidades financieras del mundo. El banco ha destinado más de 2.200 millones de euros y ha apoyado a más de un millón de personas y empresas a través de acuerdos con más de 1.300 universidades (www.santander.com/universidades).

